

## El Centro de Lenguas de la Universidad de Almería abre el 1 de marzo el plazo para matricularse en los exámenes de los Diplomas de Español como Lengua Extranjera (DELE) del Instituto Cervantes

(17/2/2005 09:57) | > Universidad



El Centro de Lenguas de la Universidad de Almería abre el 1 de marzo el plazo para matricularse en los exámenes de los Diplomas de Español como Lengua Extranjera (DELE) del Instituto Cervantes, unas pruebas que han registrado un fuerte incremento de los matriculados en los últimos cursos, al igual que ha ocurrido con otras opciones que ofrece esta institución como, por ejemplo, los exámenes para obtener el título de la Universidad de Cambridge. Los exámenes de Español como Lengua Extranjera del Instituto Cervantes se celebran en el Campus de La Cañada en mayo y se realizan en tres niveles, el inicial, el básico y el superior.

Cada curso académico, el Centro de Lenguas de la UAL realiza varias convocatorias de estas pruebas, muy solicitadas por los estudiantes de español que desean obtener un título de prestigio que suponga un reconocimiento universalmente aceptado, como son los diplomas del Instituto Cervantes. Hay tres niveles, el Certificado Inicial de Español (CIE), el Diploma Básico de Español (DBE) y el Diploma Superior de Español (DSE).

En los tres casos el inicio del plazo de matrícula se ha fijado para el comienzo del mes que viene. Más concretamente, el plazo se abre el 1 de marzo de 2005, mientras que se cerrará el 22 de abril. El día de los exámenes para los tres niveles será el 13 de mayo. Para proceder a la inscripción será necesario presentar una fotocopia del DNI/NIE/Pasaporte, así como el justificante de la Carta de Pago de Tasas que previamente se retirará del Centro de Lenguas de la UAL.

La tendencia, en los exámenes de idiomas del Instituto Cervantes, la Universidad de Cambridge y el Instituto Goethe que cada año organiza el Centro de Lenguas de la Universidad de Almería, es al alza. De hecho, estas pruebas están abiertas a cualquier ciudadano, sin necesidad de que esté matriculado en la Universidad de Almería. De hecho, el Centro de Lenguas de la UAL es una institución abierta a toda la sociedad, con una amplia gama de cursos, actividades formativas y autoformativas, convocatoria de exámenes, etc., disponibles para todas las personas que estén estudiando una lengua.

Así queda probado con la participación en todos estos exámenes en el curso pasado, que aumentó un 30% con respecto al curso anterior. Estas pruebas pertenecen al grupo de las organizaciones de ALTE (Association of Language Testers of Europe). Los interesados en obtener más información pueden dirigirse al Centro de Lenguas de la UAL, ubicado en el Edificio Central del Campus de La Cañada, despacho 0.66, o llamar a los teléfonos 950 015 814 ó 950 015 998 o en el correo electrónico [clenguas@ual.es](mailto:clenguas@ual.es). Las matrículas se tramitan en sus instalaciones.